

Hallan huevos de insecto vector del dengue en estanques de escuela rural

Desde la Seremi de Salud manifestaron que ya se desarrollaron los protocolos pertinentes al caso

LOS ANDES.- Dos nuevos focos del zancudo transmisor del dengue (*Aedes aegypti*) fueron hallados en el sector de El Sauce, luego de un exhaustivo trabajo realizado en el lugar por parte de la Seremi de Salud.

Según la autoridad sanitaria, el primer caso corresponde a un ejemplar adulto pesquisado en la vía pública, específicamente a pasos de un parqueadero en el límite con la comuna de Calle Larga.

Y el segundo foco corresponde a huevos del insecto encontrados en dos estanques ubicados en la Escuela El Sauce.

Frente a ello, se dispuso que personal especializado efectuara el control químico.

Éste se llevó a cabo en un radio de 200 metros en los parqueaderos del sector limítrofe con Calle Larga y también en la escuela. A su vez, se indicó que se están desarrollando las acciones de control en ambos puntos.

Pamela Ampuero, seremi (s) de Salud, sostuvo que “pasadas las lluvias y con el alza de temperatura es probable que tengamos un aumento de la presencia del zancudo *Aedes aegypti*”.

Porello, “como Seremi de Salud hemos seguido trabajando en nuestro plan de vigilancia, control,

prevención y socio educación, para lograr minimizar el riesgo de proliferación del vector”.



Personal de la autoridad sanitaria estuvo realizando control químico en las cercanías de los focos encontrados.